

Le 16 janvier 2023

Chères directions d'école,

Vendredi 13 janvier, le service des Relations publiques vous faisait parvenir un mémo au sujet de différents outils vous étant offerts dans le cadre de la promotion des écoles du CSF pour l'année 2023-24.

Ce mémo mettait l'accent sur la tenue d'une journée portes ouvertes dans l'établissement dont vous avez la gestion. Je ne saurais insister sur l'importance de la tenue de cet outil de promotion.

Depuis trois (3) années, les inscriptions en maternelle au sein des écoles francophones ont chuté pour atteindre les chiffres les plus bas de toute l'histoire du Conseil scolaire francophone. Ce manque d'inscriptions était l'une des causes principales de la baisse des effectifs du CSF. Il s'inscrit pourtant dans un contexte d'augmentation en moyenne générale pour les autres conseils scolaires de la province ainsi que de la publication des résultats du recensement 2021 de Statistiques Canada. Il est la grande raison de la baisse d'une partie des revenus du CSF.

Par tous les moyens, ensemble, nous devons réagir. Le service des Relations publiques est mobilisé. Les écoles doivent également s'engager encore plus que d'ordinaire.

C'est pourquoi j'aimerais vous demander :

- a) D'organiser une journée portes ouvertes dans l'établissement dont vous avez la charge;
- b) D'engager au moins 50 % du budget destiné à la publicité et imprimerie de votre budget (Bloc 1, GL 31210) à annoncer ou organiser la tenue de cet événement;
- c) D'entrer en contact avec le service de la petite enfance localisé dans le même bâtiment que l'école afin de lui indiquer l'importance et la nécessité de leur collaboration à la réalisation de cette journée.

N.B. Dans quelques jours, un formulaire vous sera envoyé afin que vous nous informiez :

- ⇒ De la date de tenue de la journée portes ouvertes;
- ⇒ Du montant de la somme engagée;
- ⇒ Du nombre de visiteurs comptabilisé;
- ⇒ Du nombre d'inscriptions réalisé durant cette journée;
- ⇒ Des outils fournis par le service des Relations publiques qui vous ont été les plus utiles.

Je sais que je peux compter sur vous. Nous devons, ensemble, renverser la tendance.

Demeurant à votre disposition, je vous prie de croire, chères directions d'école, en ma considération.

Bertrand Dupain  
Directeur général par intérim

